

Habana, 28 de diciembre de 1944

Dr. Julián Vivanco,
Médico-Cirujano.
SAN ANTONIO DE LOS BAÑOS

Muy Sr. mío:

Contesto su apreciable de 22 del corriente relativa a extremos de historia de San Antonio.

Entre mis fichas no encuentre nada que se refiera a San Antonio de los Baños concretamente. Bien es verdad que no he trabajado expresamente sobre ello. Pero veo y le copio des e tres notas que se refieren al término y que pueden serle de alguna utilidad.

Si trepezare alguna vez con algo que tengan relación con San Antonio, se le enviaré.

Si viene algún día per la Habana, tendré sumo placer en saludarlo y hablar de cosas de historia de la Habana.

Suyo afectuosamente

